

BAB V

KESIMPULAN & SARAN

A. Kesimpulan

Laporan tugas akhir ini memberikan gambaran tentang asuhan keperawatan pada pasien dengan gangguan kebutuhan keamanan dan protektif pada kasus post ileostomy terhadap Tn. A diruang Bedah Umum RSUD Ahmad Yani Metro pada tanggal 31 Oktober s.d 2 November 2022 mulai dari pengkajian sampai Evaluasi

Pengkajian yang telah dilakukan pada pasien meliputi aspek biologis, psikologis, sosial, spiritual. Melalui wawancara, observasi, pemeriksaan fisik, dan pemeriksaan penunjang seperti hasil laboratorium. Pada data biologis, sudah didapatkan data yang diinginkan dan sesuai klien. diagnosa keperawatan yang telah di tegakkan oleh penulis, terdapat tiga diagnosa prioritas terhadap Tn. A. diantara lain gangguan integritas kulit berhubungan dengan perubahan sirkulasi dan deficit nutrisi berhubungan dengan faktor psikologis, resiko infeksi ditandai dengan efek prosedur invasive. Menurut Tim Pokja SDKI DPP PPNI (2017), diagnosa tersebut telah sesuai dengan data mayor dan data minor dan telah dilakukan asuhan keperawatan terhadap 3 diagnosa tersebut. Intervensi keperawatan yang telah disusun berdasarkan tujuan yang ingin dicapai meliputi indikator keberhasilan setiap masalah keperawatan yang berkaitan dengan klien dan waktu untuk mencapai keberhasilan tersebut. Intervensi yang disusun oleh penulis telah sesuai dengan SLKI dan SIKI yang meliputi perawatan luka, pemantauan nutrisi dan pencegahan infeksi yang telah mencakup observasi, terapeutik, edukasi dan kolaborasi dengan tenaga medis lainnya. Implementasi keperawatan yang dilakukan terhadap klien dengan gangguan kebutuhan keamanan dan proteksi pada kasus post ileostomy sesuai dengan intervensi keperawatan yang telah dibuat terdiri dari beberapa tindakan mandiri dan kolaborasi berpedoman pada SIKI. Implementasi yang telah dilakukan sudah sesuai dengan kondisi klien, lingkungan, perawat serta sarana dan prasarana yang tersedia dirumah sakit.

Hasil evaluasi diperoleh setelah dilakukan tindakan terhadap klien dengan gangguan keamanan dan proteksi pada kasus post ileostomy selama tiga hari meliputi masalah yang teratasi sebagian yaitu gangguan integritas kulit berhubungan dengan perubahan sirkulasi dan deficit nutrisi yang berhubungan dengan faktor psikologis karena belum memenuhi kriteria hasil yang terdapat pada rencana keperawatan, kemudian masalah yang sudah teratasi adalah resiko infeksi ditandai dengan efek prosedur invasif karena sudah tercapainya kriteria hasil pada rencana keperawatan

B. Saran

Saran yang dapat disampaikan penulis untuk perawat, rumah sakit, dan Pendidikan yaitu saat berlangsungnya proses keperawatan diantara lain:

1. Bagi Penulis

Diharapkan penulis dapat mengkaji lebih dalam dan lengkap mengenai data biologis, pada diagnosa keperawatan diharapkan memenuhi kriteria minimal 80% data mayor untuk menegakkan diagnosa utama, pada intervensi diharapkan dapat membuat rencana sesuai indikator yang dialami klien, implementasi diharapkan dilakukan sesuai rencana yang telah dibuat, evaluasi diharapkan penulis dapat meninjau kondisi klien terbaru dengan indikator keberhasilan secara tepat

2. Bagi Ruang Bedah Umum RSUD. Ahmad Yani Metro

Sebagai bahan masukan dalam meningkatkan pelayanan asuhan keperawatan dengan menambah peralatan pemeriksaan dan menambah suplai kebutuhan pasien agar dapat memenuhi semua kebutuhan yang diperlukan secara lengkap

3. Bagi Program Studi Keperawatan Kotabumi

Sebagai masukan supaya menambah jam praktikum kepada mahasiswa agar mahasiswa lebih banyak dalam mengenal kondisi pasien dan tenaga kesehatan di rumah sakit